



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 449
22 de agosto de 2019

Facultad de Ingeniería Química de la Universidad Central del Ecuador recibe Certificado Internacional

El día jueves 8 de agosto de 2019, se entregó de manera oficial el certificado del Student Chapter Status American Institute of Chemical Engineers (AIChE) a la Facultad de Ingeniería Química de la Universidad Central del Ecuador. La AIChE es una organización mundial para profesionales de Ingeniería Química, con sede principal en la ciudad de New York, su principal objetivo es la internacionalización del conocimiento en esta área. Además, cuenta con sedes en América Latina como: Brasil, Colombia, Santiago de Chile, Argentina y México.

En esta actividad participarán un total de 48 estudiantes de la Facultad de Ingeniería Química a partir del mes de septiembre de 2019, quienes podrán adquirir nuevos conocimientos y relacionarse con estudiantes de Colombia, Chile y México. La AIChE pretende que los jóvenes se motiven a través de las actividades prácticas que tiene la Ingeniería Química.

"Gracias a este certificado, la Facultad de Ingeniería Química fortalece su presencia en el entorno internacional, el hecho de pertenecer a la AIChE nos permite participar como docentes y estudiantes aportando al mundo de la ingeniería". Señaló Marco Rosero, Director de Carrera, quien lideró la Comisión de Gestión conformada por las docentes Sara Vaca y Magdalena Díaz. **GM**

